



Expresidenta hablaría antes del 8 de marzo: Expectación ante inminente pronunciamiento de Bachelet antes de que viaje a EE.UU.

Tiene planificada una visita a Nueva York, donde participará en un encuentro de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer de las Naciones Unidas.

C. CASTILLO Y P. ARRIAGADA

La incertidumbre respecto de si la exmandataria Michelle Bachelet decidiría finalmente emprender una tercera aventura presidencial se extendió durante todo el verano. Aunque la ex jefa de Estado había manifestado el año pasado que no estaba en sus planes una nueva candidatura, desde el Partido Socialista se insistió en la posibilidad de que ella reevaluara el escenario, tal como se lo habría pedido la colectividad. De hecho, en el PS reafirmaron que esperarían la respuesta de Bachelet antes de tomar cualquier decisión presidencial, la que podría precipitarse tras el comité central socialista del próximo 16 de marzo, en una reunión programada para la segunda mitad de marzo donde ella comunicaría su determinación.

Sin embargo, tal respuesta podría darse a conocer antes. Según se comentaba ayer profusa-

mente en el oficialismo y en el círculo cercano a la exmandataria, ella volvió a trabajar a la Fundación Horizonte Ciudadano el pasado lunes y se referiría a su futuro antes del sábado, día en que tiene planificado un viaje a Nueva York, Estados Unidos, donde participará en un encuentro de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer de las Naciones Unidas en calidad de vicepresidenta del Club de Madrid.

La espera a la exmandataria ha generado críticas de miembros del Socialismo Democrático, como la del senador José Miguel Insulza (PS), quienes han llamado a acelerar las definiciones presidenciales. Gran parte de los socialistas, no obstante, concuerdan con que es necesario primero contar con su respuesta.

Rol de la exmandataria

En la última encuesta Critería, Bachelet apareció en segundo



Varios vehículos ingresaron y salieron ayer desde la casa de Michelle Bachelet en La Reina.

lugar entre las preferencias presidenciales, detrás de la exalcaldesa Evelyn Matthei (UDI), quien encabezó la lista con 26%. Bachelet logró un 18% subiendo cinco puntos respecto de la medición anterior.



Michelle Bachelet obtuvo un 18% de preferencias presidenciales en la última encuesta Critería.

mar un rol de apoyo en la campaña oficialista. Así, la presidenta del PS, Paulina Vodonovic, aseguró hace dos semanas que "el rol de liderazgo y ordenador del sector de Bachelet va más allá de si es candidata o no".

El exministro Sergio Bitar, quien es uno de los impulsores de la opción de Carolina Tohá, señaló que tiene "la esperanza de que Michelle Bachelet sea un principal apoyo a Carolina".

Bachelet volvió la semana pasada de sus vacaciones en el Lago Caburgua, y ha permanecido en su casa de la comuna de La Reina en medio de alta expectativa periodística.

Riesgos de una posible candidatura

Si bien Bachelet se ha mantenido como la figura mejor eva-

luada del oficialismo durante el último año —y pese a que ha repetido que no está en la búsqueda de un tercer período al mando del país— en la valoración final que hacen sus cercanos se reitera que exponer su capital político frente a una elección donde las figuras de la oposición se han mantenido mejor aspectadas, es un riesgo que Bachelet no estaría dispuesta a tomar, más aún después de una carrera política que la llevó dos veces a La Moneda y a ocupar altos cargos en organismos internacionales.

Otro de los puntos que inhiben a Bachelet es la dificultad física con que se le ha visto en el último tiempo, debido a la alta demanda que implicaría entrar en una campaña electoral, que exigiría viajar por Chile durante varios meses.

CHRISTIAN CARVALLO

ATON